



Presupuesto 2024 prevé proyectos con fracking por 4,063 mdp, denuncia la Alianza Mexicana contra el Fracking

La Alianza Mexicana contra el Fracking (AMCF) denunció este miércoles que el presupuesto económico de 2024 contempla dos proyectos con esa práctica extractiva, por 4.063 millones de pesos (unos 237 millones de dólares), aunque el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que está prohibida.

La organización aceptó que se reducen en un 50 % para 2024 los recursos para “fracking”, que fueron de 8.208 millones de pesos (478 millones de dólares) en 2023, pero consideró que “es tiempo de dar el siguiente paso y prohibir esta técnica riesgosa y contaminante”.

En un comunicado, la Alianza señaló que a lo largo de la Administración de López Obrador,

que se inició el 1 de diciembre de 2018 y finaliza el 30 de septiembre de 2024, se mantuvo una inyección constante de recursos al “fracking”.

Recordó que desde 2019 se ha asignado presupuesto a dos proyectos con esa práctica, “Aceite Terciario del Golfo (ATG)” y “Aceite y Gas en Lutitas”, lo que contradice la promesa del presidente de prohibir la técnica. La organización consideró positivo que se reduzca el presupuesto, pero que “no basta para cumplir” con uno de los 100 compromisos del presidente López Obrador “de prohibir métodos de extracción de materias primas que afecten la naturaleza y agoten las vertientes de agua”, como el “fracking” ●
(Redacción / Agencias)